

Querida Dra. Sara Ladrón de Guevara

A nombre de la Facultad de Ingeniería en Electrónica y Comunicaciones quiero expresarle nuestro agradecimiento y reconocimiento por la contribución y legado que ha dejado a nuestra querida Universidad Veracruzana, nuestra autonomía, el décimo lugar nacional y el quincuagésimo primero a nivel América Latina, entre otros logros alcanzados. Realizó y alcanzo éxitos con un solo fin, la excelencia académica de nuestros estudiantes y el mejoramiento en infraestructura especialmente de la Facultad de Ingeniería en Electrónica y Comunicaciones. Queremos desearle el mejor de los éxitos en su vida profesional y sin duda ha dejado huella en nuestra comunidad universitaria.

“La única forma de lograr un gran trabajo es amar lo que haces”, Steve Jobs.

Reciba un cordial saludo y un fuerte abrazo

Dr. Miguel Ángel Rojas Hernández

Director de la Facultad de Ingeniería en Electrónica y Comunicaciones.

Región Poza Rica Tuxpan

